

## GUT GEMACHT

### Kühlschränke für Klinik-Mitarbeiter

Die in Willich ansässige Firma „Gastro-Cool“ hat zehn liebevoll gestaltete Kühlschränke inklusive Getränkefüllung an das Johanna-Etienne-Krankenhaus gespendet. Entgegengenommen wurden sie von **Kira Achterfeldt** (Referentin der Geschäftsführung) und **Sascha Weißenberg** (Pflegerischer Bereichsleiter der Intensivstation). „Hiermit möchten wir uns für den unermüdlichen Einsatz der Pflegekräfte gerade in der aktuellen Covid19-Situation bedanken“, sagte „Gastro Cool“-Geschäftsführer **Christian Machers**, der Geräte und Getränke mit auslieferte. Auf die Frage, weshalb das Johanna-Etienne-Krankenhaus beschenkt werde, erklärte er, dass es am Firmensitz Willich kein Krankenhaus mehr gebe und er privat positive Eindrücke des Johanna-Etienne-Krankenhauses und vom Einsatz der Mitarbeiter habe sammeln können. „Gastro-Cool“ unterstützt seit 15 Jahren nationale sowie internationale Hilfsprojekte.